

--La Manifestación Convencional Panterista--

Tegucigalpa, 17.—Todo el patriotismo del Departamento Francisco Morazán, hombres, mujeres y niños, —y fuertes y no volantes— reforzados por muchos del resto de la República, ayer día que anunció por radio el día de la muerte del Partido Nacional; (sus propagandistas comunistas y de exaltados, sobre todo las mujeres a voz en cuello vocaban sabotajes; voladuras de edificios, cierre de mercados y todo otro comercio; cese de los suministros de agua y energía eléctrica; petición y entrega de la Presidencia a Ch. Angel por el Gral. Carías; y "sangre; ríos de sangre para purificar el país; un bogotazo en las principales ciudades de la República!") pero pasó, sin que pasara nada más que dejando un palmar político muy amargo para el León y su Estado Mayor; y otro escupijato más lanzado por los intrascapables panteristas, a los rostros corvinos de los pocos transeúntes de última hora del Nacionalismo, quienes "se equivocaron porque así lo creyeron" y a quienes a la hora CERRO de la

Convención Chang lista, se les trató con el desprecio que merecen las adúlteras. Unicamente entre estos, eran visibles Zúñiga y Andary, cobijados por el tiempo rojo que les debe de traer a sus atribuladas mentes, recuerdos muchos y nada gratos.....
Oteado el fiasco, el León Chérgel quien anduvo al frente de los suyos, cuando las bayonetas y ametralladoras lo apoyaban, optó por escorrirse con sus príncipes como lito que, a su guardia edilicia sobre el castillo erigido sobre el estano que otros purificaron con sus aguas el Río Grande; dejando a los suyos el gaceto, lo que motivó que se manifestara mucho en salir se manifestación; salieron bastante espaldados, en grupos en un total de unos 3 500. Los Galvites estábamos en el Jardío Mora-

za y alrededores y el exilio principal, reconcentrado en el Estado Nacional, para evitar choques y no se dejó pasar el día del más reducido grupo de los nuestros a Comayagüela, sino hasta que se hubo disuelto la manifestación Pan-

terista. Dijeron ellos que se había sido una manifestación de FUERZA, sino de SIMPATIA hacia el MACBO que de él el gran porcentaje de mujeres presenten. Las atíbas de disposiciones de polifos evitaron lo que pudo haber

resultado en esgrientos oboques, "irrigados y separados por los empleadores panteristas", quienes ya habían financiado la venida de "Delegados de Prensa Extranjeros", para que se dieran cuenta de la "imposibilidad", y pedir a vez en su ocaño la INTERVENCIÓN, oblioso ídolo a quien rinden ferviente culto los obangolocomunistas, para pasar en sío revuelto!
A pesar de todas las facilidades que tuvieron, la tan anudada radiodifusión no tuvo lugar, debido quizá a que no quisieron que el público radiocostero se diera cuenta de las revaloraciones, puyas, protestas, denuestos y agravios que fueron moneda corriente, debido a la innata intransigencia de los Panteris-

tales... ¿Qué día en los cuatro meses que se tragara el cebo de "sufragio libre" y "libertad electora", cuando no se les tomó en cuenta a los delegados de "Opusión", que esperaba siquiera tener derecho a las migas o siquiera lavar los platos del banquete Changelista?..... ¿Qué se hicieron los "auténticos", los Acodolcomunistas, los "legales", los Acodolcomunistas" y otros "TONTITAS" llamados para hacer número y luego mirarlos como a "deseción"? —Dentro del Partido Nacional hay amplitud de miras; y hasta él deben enosolar sus peros; los pocos ovejús decurridos y los spoñitos que crean en "un mundo mejor", antes que el rojo lobo del Changelista.
Para a la 4a página

Estamos frente a frente Nacionalistas y Libero - Comunistoides

Tegucigalpa, 18.—Estamos frente a frente nacionalistas contra libero-comunistas... Esos misjados que quieren seguir equivocados a cecando en la "conculitosa changelista", no debían conocer la intrínseca genética que se gestaron los falsos pontífices del liberalismo

en una convención panterista. Y el olímpico desprecio con que vieron a los cuatro gatos que violaron representando la teología de los "auténticos".... Derrotistas, volona lista con galates'ambientes sojocomunistas. No b y de pija....!!! —Errédeme

en una convención panterista. Y el olímpico desprecio con que vieron a los cuatro gatos que violaron representando la teología de los "auténticos".... Derrotistas, volona lista con galates'ambientes sojocomunistas. No b y de pija....!!! —Errédeme

en una convención panterista. Y el olímpico desprecio con que vieron a los cuatro gatos que violaron representando la teología de los "auténticos".... Derrotistas, volona lista con galates'ambientes sojocomunistas. No b y de pija....!!! —Errédeme

El Defensor Nacional

Juan Manuel es puente de Conciliación Nacional Jesús Ulloa

Semanario Propagandista del Partido Nacional en el Departamento de Colón y defensor de los sagrados intereses de Honduras — Visitará todos los Hogares de su Radio
Encargos de propaganda Todos los Nacionalistas de Buena Voluntad
CONCIUDADANOS:
Laborar por la paz, por el trabajo por la instrucción popular y por el engrandecimiento general de Honduras, debe ser el tema de los hombres libres.
Julio C. ALCERRO

Director y Administrador Julio C. Alcerro.
Redactor Honorario y activo Lic. Andres Alvarado Lozano Jefe de Redacción Mario Soto Ramirez Colaborador especial Prof. Antonio Banegas A.

AB I — Trujillo Distrito Departamental, 20 de Mayo de 1918 — Número 19

Una Apreciación y un llamamiento al Electorado Moreno de la Costa Norte - JULIO C. ALCERRO

Si como hombres en el amplio sentido del vocablo, nos ajustamos a la verdad y a los mas sanos principios de honradez, al comparar cada uno de los labores administrativos de los gobiernos que ha tenido Honduras, sin muchos esfuerzos mentales podemos apreciar que la obra gubernamental del Doctor y General Tiburcio Carías Andino, es inimitable, no tiene igual, pues aunque el gobierno del General Manuel Bonilla fué digno y de grandes proporciones en cuanto al adelanto que se hizo sentir en aquella época en todas las Ramas del Servicio Público — pues esas obras son testimonio de la cierta hasta hoy y hasta muchas décadas después, la obra del General Carías es superior, monumental, grandiosa, vasta y única que de tal magnitud se registra en las escalas de nuestra historia; y es por tal razón que "como simple Merito Trujilliano", pero de mucha experiencia y de mucho estudio en la vida práctica de nuestro país, me permito con todo el afecto de hermano por efecto racial, de lengua y tendencias de superación, ha oír un llamamiento a todos mis conciudadanos de mi línea residentes en la Costa Norte" y a todo otro de buena voluntad que esté con la justicia y la razón, para que nos unamos y como

un solo hombre estemos hoy y siempre por el lado del "Benemérito de la Patria y padre de la Paz de Honduras" Doctor y General Tiburcio Carías Andino; y que, sin abandonar ni un momento le ayudemos e en su afán de engrandecer a nuestra Honduras, que hijos suyos ambiciosos, sin alma y pervertidos, habían ensuciado miserablemente. Asimismo excito a mis compatriotas desde uno al otro extremo de la Costa Norte, para que oigamos los consejos del General Carías; y que debemos ser fieles a sus disposiciones, porque él no miente, no trafica con los intereses del pueblo; es un hombre sobrio y modelo de virtudes, gran Estadista y sabe mandar, o sea abisa dirección. Por todo eso debemos ser fieles con el General Carías; así como debemos ser fieles también con los Candidatos a la presidencia de la República. (Gálvez — osano, porque es fórmula del pueblo que el período de 1918 a 1925 — trabajará por el ensanchamiento de las cbrasmoral, material, cultural y económica emprendidas por el General Carías.
Hermanos de la piel cobriza pero de corazón de oro y sentimiento tan blanco como el armiño, OS HA GO UN LLAMAMIENTO, para que ayer como hoy y siempre, estemos unidos y del brazo marchemos

hacia el triunfo de nuestra Patria. No olvidemos. El campesino, u que renueva la tierra para tirar la almeja y poco después ver con alegría florecidos sus plantíos, así como el artesano, el jornalero, el profesional, el mecánico y todos los hombres que vivimos del trabajo honrado realmente queremos pasar trabajo y cordialidad, a fin de que nuestras labores por humildes que sean, no sean interrumpidas por los tratoradores del orden público.
No olvidemos que sólo los demagogos, los ligados a la antigüedad; y todos aquellos que no les importa el beneficio general de la Patria, pero que sueñan con grandes puestos que proporciona mucho dinero y cuando en las casillas preuceptivas, no reparan en alterar la paz con el objeto de aciar sus desmedidas ambiciones, pero nosotros que vivimos de nuestro propio trabajo, debemos sostener esa paz a toda costa y volverle las espaldas a esos patrios del Siglo Veinte.
Barrio de Cristales, Trujillo, D. D. Mayo de 1918.
FROYLAN LOPEZ, Nacionalista genuino, guardián de los intereses Patrios.
XXX

Cuando, inmovademente, se ponen en entredicho las reputaciones de los hombres. Cuando los lebreres de la envidia lanzan sus ladridos albos con tendencias de deturpación...
Cuando el más y el menos, el pro y el contra, se balancean, mergiando la duda...
Cuando se tiene conciencia plena de que los dardos envenenados que se disparan contra alguien son lesivos a su dignidad...
Cuando, en fin, se llega al océano de las realidades tangibles sin nada que defina y menos que justifique los perjuicios que se han tenido en cuenta para macular una reputación que en el concepto de ojal goza de buena fama... entonces los que tenemos bnta en el rol de la prensa, obligados estamos de volver por los fueros de la verdad...

Tal decimos a propósito de un asunto que a día de hoy en el Norte cobraba, en un desorbitado afán por colipar las cualidades de que está investido nuestro particular amigo don Julio C. Alcerro, se viene criticándolo, escarnecándolo, villipendiándolo, etc. etc. Tarea vana. No se un plasma'rio onquiera el que puede ocuparse del amigo Alcerro, porque al certal que ostenta este apreciable ciudadano, es simple, es digno de respeto y de merecimientos. Verdes son las factas en que lo hemos mirado actor. Veamos algunas de ellas:
JULIO C. ALCERRO oficalista. En esta rama de las tareas cotidianas, se destaca de modo admirable. Su retina no solo capta la parte mecánica o rutinaria, sino que se abastece del valor adquisi-

tivo que modela y embellece todos y cada uno de los casos que hablan de una Gobernación Política, de una Comandancia de Armas, de una Administración de Rentas, de una Alcaldía o Jefatura de Concejo de Distrito etc. etc. Esto en las relaciones que sabe mantener con los Superiores, es de tacto y de inteligencia; cubre la cordialidad, la prontitud la exactitud y el empeño. Todo cuanto sale de su pluma, que es lo mismo que decir cerebro, va corregido de entonación; por ser, cuando él, Alcerro, llega a servir una Oficina, solo puede salir por que un empleo superior, realice su presencia en otra parte...
JULIO C. ALCERRO, Para a la 3a página.
XXX

Nota del Jefe del Concejo de este Distrito, Prof. Molina, contestando a una sugerencia de nuestro Director

Trujillo, D. D., Abril 28 de 1918. Señor Director del D. I. Nacional, Orel. don Julio C. Alcerro.—Presente.
Muy distinguido señor: Con íntima satisfacción me ha impuesto de los conceptos de un estimable oficial de suyo; los cuales esta Jefatura de Concejo, acoge con viva simpatía.
Atálago consideraciones, Señor Director: ha estado haciendo el Concejo de este desde el momento mismo en que me hizo cargo de la Jefatura y sobre todo porque diti-

mente se han presentado dificultades al háfice por desperfectos de alguna consideración en la vía a que se sirve acudir y con esas mismas dificultades por las pocas entradas al Erario del Distrito, por lo a poco tales desperfectos se ha tratado de salvar.
No se escapa a este Concejo la importancia y los beneficios que reportaría al Distrito y demás municipios inmediatos una buena vía de comunicación y en misma estua ha-

ceres para mejorar la explotación y por la misma razón ha hecho en apoyo verbal e los
De Plácemes el Nacionalismo por la Fórmula Zúñiga Huete-Fajardo
San Pedro Sula, 18 — Nacionalismo de plácemes. El Lic. Zúñiga Huete se impuso en la Convención Liberal basen do transfer fórmula anconón de Zúñiga Huete—Parades Fajardo. Hay inoformidad en

elementos liberales auténticos, principalmente los que están fuera del país. Dr. Centeno pedía condiciones inaceptables por el León y para volientes no nos! Noticias públicas El Norte, completamente falsas. Justo Gómez Hernández,

«fines que en un precluido oficio se ha servido U.I. mencionar, así por, impide la solución de este Concejo la pena de circunstancias de no disponer de los recursos indispensables.
Al expresarle las más sinceras gracias por las importantes sugerencias que se sirve hacer a este Concejo, me permito manifestarle que se tratará la manera de gestionar el subvencido y fondos de vitalidad ante los Poderes Centrales,

con el fin de darle con en materia mayor importancia a estos pueblos, lo mismo a dicha vía.
Con protestas de cordial razón y aprecio, me es grato suscribirme de Ud. como en muy atento y seguro servidor.
Felicitó Molina Jefe del Concejo.
La fórmula Gálvez-Lozano es del pueblo por el pueblo y para pueblo.

Por la Cooperación Económica

Y la Paz Mundial

Declaración del Excelentísimo Señor Presidente de la Rca Argentina, General Peron

Las fuerzas materiales y espirituales de Argentina, se movilizan hoy, para expresar ante el mundo, la voluntad nacional de servir a la humanidad en sus anhelos de paz interna e internacional.

Nuestra voluntad y nuestro espíritu, patrimonios en la historia de Argentina y de América, quieren tener un sentido de realización.

Argentina desea colocarse con el enorme despertar de su ciudadanía, en la línea de ayuda que le sugiere el clamor universal. Aspira a colaborar con su esfuerzo a superar las dificultades que el mundo crea por el hambre; a colaborar con las angustias de los desposeídos y a asegurar que los sentimientos y la acción de nuestro país, sirvan a la energía del bien, para vencer las energías dominadas por el mal.

Sobre la oscuridad, que ha querido envolver al mundo, me, como una expresión del dominio de lo irracional, se nos aparece el clima purificador por la presencia de pueblos que quieren colaborar con las patrias libres del mundo, sin complicaciones, ni desordenes, ni abuces, el magnífico destino del hombre, utilizando su inteligencia, sus energías y sus brazos, para que los campos y ciudades, los pueblos grandes y pequeños, los Estados ricos o los sin recursos, puedan sumarse en las jornadas brillantes de la solidaridad universal, y retallar, de manera trascendente, la necesidad de que el mundo sea lugar de paz, como único medio para construir valores permanentes y elevar la felicidad.

Argentina toma sobre sí, la enorme responsabilidad de impulsar este pensamiento, que mueve el afán ardiente de mejorar la humanidad, sin que falte la decisión ni las energías para, conjuntamente con otros pueblos, cristalizarlo.

En Argentina, el trabajo está organizado y entendido; la política, asegurada y consolidada por la verdad constitucional; la economía, recuperada y sostenida por las nuevas del Estado, que es decir el mismo que defendida y elaborada por las manos del pueblo; la cultura, como medio de traducción de los sentimientos nativos, confundidos con el sentimiento universal de las viejas culturas; y las doctrinas y los ideales sociales, como instrumentación de la misión que impulsa al hombre nuevo de América, firmes, de manera decidida, como hecho legítimo, el porqué de esta vocación para construir un mundo que ex-

HONDURAS TIENE NECESIDAD DE INMIGRACION EUROPEA

El Defensor Nacional

COLUMNA DEL DIRECTOR

Ridiculeces Publicadas por La Tribuna, los Atilas de Epcca Reciente

En una de las últimas ediciones de "La Tribuna" se publicó en la Ciudad de La Ceiba, aparece en primera página el fotográfico de un árbol seco; y con un grupo de unos cuantos remes, tres hombres con sus leonas de fuera y cogidos del cuello por fuertes brazos.

Es innegable; el Panterismo, ramificación del partido Liberal, solamente piensa en horas, degollinas y muerte. Su consigna es de pánelo, exterminio y desolación. Repetimos: el panterismo es una falange proveniente del partido Liberal de otro tiempo, en la cual compen hasta hombres profesionales y de vital energía e ilustración fuera del nivel común, quienes en otra clase de actividades bien pudieran significarse como elementos de valor, pero desgraciadamente se dedican a efectuar una campaña tendenciosa que no sirve más que de descrédito para La Patria y para el Gobierno del General Tiburcio Carías Andino, sirviendo para tal propósito, la mentira, la calumnia y la injuria, atribuyéndoles propósitos del cobarde y del perverso; y eso, sólo es con el fin de hacer creer al pueblo, que el campo de la actual G-bierno de la nación sólo tiene como punto de mira organizar vidas por medio de la hora, idea que no logrará invocar en la mente de nuestros compatriotas, pues en Honduras el ALFABETO se ha difundido hasta por el último rincón. Petrio y el campesinado ignorante antes de hoy, en la totalidad por gestiones del Primer Mandatario de La República Doctor y General Tiburcio Carías Andino, en su mayor parte saben leer; y por medio de folletos, libros, revistas, periódicos Nacionales y extranjeros que se hacen llegar hasta por los hogares más apartados, aquellos se dan cuenta de las noticias mundiales; y, por ese mismo medio y por las obras que se ven, se sienten y se tocan, están compen el estado de la vida de prosperidad en que hoy se encuentra nuestra Patria, gracias a un Gobierno progresista, de orden, de paz y conciliación, como es el que desde hace quince años viene siendo presidido por el Excelentísimo Sr. General Carías Andino, con la avenencia del "cobardes" por el estado del pueblo hondureño, hasta el primero de enero de 1949 fecha que hará entrega de él, dejando tras él una obra luminosa en su labor de fecunda administración que pondrá en manos del honrado ciudadano Doctor en Leyes JUAN MANUEL GALVEZ, quien por sus elevados prestigios de distinguido hombre público, será elevado a tan elevado cargo por reconocimiento de sus virtudes cívicas y espontánea voluntad del pueblo hondureño.

Señores Panteristas, señores de la oposición al movimiento evolutivo y progresista de Honduras, no olviden que retallar es de sabios. Recordemos sus malos precedentes; y "no ridiculicen injustamente a nuestra patria"; y menos en esas formas que llega hasta la senda con detrimento de la moral pública y de los postulados de Patriotismo como insalvable principio cívico que debe existir en todo hombre civilizado y consciente de sus deberes.

Señores de la oposición: Si un patricio, sean varones o no denigren ni calumnien. Ustedes escriben y predicen; pero se olvidan de ejercer el bien dentro del campo de la verdad, NO OLVIDEN: "Debemos ser leales con la Patria, por que es la Patria es primero".

Porque Ustedes señores de la oposición, escuchándose con la verdad de los hechos y patentizando cargos no se dedican a llevar a cabo una campaña de prensa sobre los desmanes y orfandades del Partido Liberal que como en otras épocas fueron realizadas en el año de 1922, máxima cuando que la libertad, de justicia y de honestidad hacen tanto alarde?

Con la verdad a flor de labios y esa verdad puesta en juego en el terreno donde solamente lidian los caballeros, es la forma como se hace campaña en cualquier sentido,

para establecer cooperaciones, desterrar los rasblos y somendar defectos en perjuicio muchas veces del honor y soberanía Nacional, pero no se debe practicar campaña con la mentira y mezarse con la más desecada bajza, sólo por el hecho de querer anular la obra monumental de progreso Patrio del General Carías Andino; así como que lo de deslizar cosas indudablemente del Partido Nacional, pues el defecto tiene este, es muy natural que los tenga por estar compuesto de elementos humanos, en cambio nadie puede negar que el Partido Nacional es la única entidad política de Honduras que se ha preocupado y se preocupa por el bien y mejoramiento del país. Para comprobación, véase la obra gubernamental realizada, no se necesitan anteojos para poder apreciarla en su extensión y valor, sólo se necesita ser sincero, franco y leal para con la patria.

Volviendo al año de 1922 y haciendo de los sucesos acaecidos en aquella época, someras y cortes apreciaciones, (que nos dice el panterismo de actualidad respecto a la legión de Atilas de época reciente que estuvo en aquel año y que estaba compuesta por "José María Salgado", "José María Gallón Vázquez", Gregorio Aguilera, "Los Daendens", Luis Mejía Morán, Pancho Valledora, Julio Peraltá, Antonio Sierra, Manuel y Arturo Matute, así como de muchos CANIBALES que en aquellos días se alzaron y de los que se han olvidado las vidas en el Combate de Guapinol, jurisdicción de Tozós, vidas jóvenes, toda energía y valor que reclamaban sus derechos como todos con los generales Francisco Martínez Fajó en Rafael Velázquez, Emilio Amador, J. Abraham López, Filberto Díaz Zayas, Alberto Díaz Estrada, Lucas Aguilera, José María Fonseca, Arturo Ordóñez, Norberto Barrios, coronales Orestes F. Sosaobris, Elías Flores y otros más e la misma?

Porque no escriben señores panteristas con grandes titulares en la prensa amarillista que en aquel año y por orden de los Atilas y mandados, con la más cruel cobardía se fallaron por la espalda a los valientes militares Ángel Matamoros, Pedro Joaquín Sandoval, Lucas Aguilera, Ángel Hernández y coronel Anacleto Jácome y otros muchos más, ejecutándose la muerte de este último en el lugar EL EMPALME cerca de Puerto Occidental, por quien el General de La Truxillo R. R. O., se recompensó de que había sido un hombre y honrado empleado de aquella empresa, ofreció diez mil dólares, por que no le quitaran la vida, pero todo fue inútil, en su muerte fue consumada a belleza por la espalda; y, ¿Porque no publican a fines de la oposición que hasta un año después del combate ocurrido en el cerro luego de Guapinol, sigieron los fallecimientos de personas transeúntes y trabajadores de las fincas de propio Guapinol, Zamora, Tauljos y otras como; por solo el hecho de solidarizarse activamente como revolucionarios o se plat, que de tales cargos no se escapaba nadie, siendo víctimas tan luego caían en manos de aquellos CA-FRES?

Asertadamente aquellos tiempos y no volarían y grotesco a la sabiduría del Doctor y General Carías, actualmente Honduras ha recobrado su crédito interno y externo como Nación libre y civilizada. La hondureñidad vive trabajando en un ambiente de paz y hoy sola mente piensa en nuestra Patria próspera y feliz; y dentro de una conjunción de confraternidad, según las normas de Gobierno y G-biernos trasados por la personalidad máxima de Tiburcio Carías Andino; procurando a la vez por todos los medios a nuestro alcance, que los sucesores de ese Gobierno sean hombres honrados, conciliadores, leales y capacitados, como son, el Dr. Juan Manuel Galvez y P. M. Julio Lozano H.

Pasa a la 44 página.

Fuerte, sana y laboriosa para el aprovechamiento de sus fuentes de riqueza naturales

Un comentario editorial del diario guatemalteco "El Imparcial", nos pone en autos de que está para el girar a aquel hermano país el primer grupo de inmigrantes europeos que, seleccionados por el Gobierno, vienen a dedicarse a la agricultura.

El editorialista hace al respecto algunas consideraciones que merecen tomarse muy en cuenta por todos los países de Centro América especialmente a aquellos que como Honduras tienen necesidad de la inmigración y aumentar su población.

Parece que en la vecina República la llegada de esos inmigrantes ha dado lugar a en contra de comentarios de prensa, algunos acordes con ella y otros en desacuerdo.

Dice el sensato periódico chipin: «Se tem por los que adversan la medida que la familia de col no traten de mantener su predominio racial sobre los trabajadores de raza indígena y que tras unos pocos años de ensuezo no tornen a repetir las antiguas prácticas de la explotación de los labriegos, concluyendo al cabo del tiempo por ser simples burgueses adinerados, que viven de sus rentas cómodamente instalados en la Capital; en tanto que los verdaderos productores sean los indios, continuando viviendo a jornal para sus nuevas amos.

Nuestro país por la extensión de su territorio, feraz casi en su totalidad y por la poca densidad de su población necesita de la migración extranjera para promover la agricultura, fuente en donde está fijado el porvenir de la Nación, y desde luego como juratm la confronta el mismo peligro que seña a los que allí se oponen a esa clase de inmigración; sin embargo, en nuestra humilde opinión, ello no es óbice para que no aprovechemos la oportunidad de poblar nuestro país con gente laboriosa, sana y fuerte, procedente de los países europeos, siempre que aquí se legisle oportunamente para mantener inalterables nuestras idiosincrasias y nacionalidad; y promulgando leyes que favorezcan a los trabajadores nacionales, especialmente en este caso a los latifundistas estableciendo el salario mínimo como base para evitar que los colonos explotados al criollo, aprovechándose de su pobreza e ignorancia

Allá por los años del Gobierno del doctor Mejía Colindres se aprecio aquí por nuestras tierras, un tal Mr. Komor con gran bomo vino a ofrecer se como es cierto para organizar el establecimiento de colonias agrícolas con emigrantes europeos prometiendo traer familias pacíficas, Checas etc. El Gobierno sin previsión aceptó la propuesta de Mr. Komor que no era sino uno de tantos vivos de esos que periódicamente se aparecen por estos países que aún nos taparraban, según dicen e os, y sorprendido el Gobierno en su buena fe, a colonización en

El Atentado en La Casa Presidencial

Honduras nunca fue como propleto para los atentados terroristas, mucho menos para que se llegue a asesinar a un jefe de Estado. En la historia Petria no se registra más que un asesinato de Presidente de La República: el del General Santos Guardiola, que, para honra de los hondureños, tampoco fue perpetrado por peisonos, sino por asesinos importados.

Para desgraciadamente, en el transcurso de estos últimos años, las fatídicas las de sucesos políticos, como son, terrible, he sumado a las portes. Al tenor de informaciones de la prensa es notorio que años anteriores, por dos veces se ha atentado contra la vida del primer Magistrado de la Nación, esto que dichosa mente se haya perpetrado el pasado, el individuo Antonio Olsderón Trujillo, oriundo del pueblo de Tuxtla, de donde se abita a obrir al puerto de la casa presidencial, asesinado mortalmente en el cuartel de Juan Ramón Midence y luego trasladado en el vestíbulo de las escuelas para subir al segundo piso, burlando e en posesión de una distinguida dama y a otro caballero, energúmeno, que no de otra manera puede calificarse este acto, fué al fin dominado, y el cuartel se volvió en un campo de manifestar que su intención era asesinar al

El martes 31 de Diciembre pasado, el individuo Antonio Olsderón Trujillo, oriundo del pueblo de Tuxtla, de donde se abita a obrir al puerto de la casa presidencial, asesinado mortalmente en el cuartel de Juan Ramón Midence y luego trasladado en el vestíbulo de las escuelas para subir al segundo piso, burlando e en posesión de una distinguida dama y a otro caballero, energúmeno, que no de otra manera puede calificarse este acto, fué al fin dominado, y el cuartel se volvió en un campo de manifestar que su intención era asesinar al

Los observadores imparciales se estamos esperando de un día para otro, una tragedia dolorosa; pues los omisiones que conducen peiseros al campo de Ocosingo que oculta el cámara de diez e treinta e de uno, corren un lamentable peligro de volar por efecto de que hay unos peiseros muy angostos y delgados, así como también hay unas

Con las Empresas Taca y Sabha

Los observadores imparciales se estamos esperando de un día para otro, una tragedia dolorosa; pues los omisiones que conducen peiseros al campo de Ocosingo que oculta el cámara de diez e treinta e de uno, corren un lamentable peligro de volar por efecto de que hay unos peiseros muy angostos y delgados, así como también hay unas

osados en la carretera que urge en pronta reparación. El campo de aviación y el vía no le caeste nada por el momento a las empresas Taca y Sabha por consiguiente, en honor al buen nombre de las empresas en referencia y como una justa recompensa al público en general que los favorece y al país que generosa

Julio C. Alce...

Viene de la 3.ª página
para hasta el 31 de Agosto pasado (1947)...

Esto es labor. Esto es estado. Esto es fidelidad. Esto es sinceridad...

Y el siguiente, copiado por el ordo partidario, puede decir que Julio C. Alce...

Tomado de El Atlántico, 2 de Octubre de 1947 No 2 561
J. Mansel Rodas Ribero

Carlos Basha
Cuando usted quiera tejas para mujer o para hombre...

Carlos Basha
este el pueblo de Tecoa de este Departamento...

Soledad de LARA
Crece a usted el mejor surtido de géneros...

La Exquisita
Panadería de su propietario don Samuel Soriano...

Por la Cooper.,,

Viene de la 2ª página
claya para siempre, los algos de la orda explotación...

La Manifestac...

Viene de la 1ª. pág.ª
monismo los devore uno por uno.

Los circunstancias que me dieron para la famosa manifestación del 4 de Julio...

Adhesión al Partido Nacional
Yo, Antonio Motiño, mayor de edad, natural y vecino de este puerto...

El Atentado a...
Viene de la 2ª. página
El señor Presidente, Doctor y General Tibarolo Carlos Andújar.

TESTIGOS: Salvador Fuentes R., Andrés Galindo L.

bandera de esta cruzada, es la de la solidaridad. Con ella trabajaremos apasionadamente...

La paz internacional es el gran problema del hombre, tanto en nuestros días como en los de ayer.

Representamos una patria que vive, desde su origen, los principios de la libertad.

Continuad

Honduras tien...

Viene de la 2ª. página
ciernes fué un fracaso, —absolutamente negatorio. Lo que trajo el experto de marras...

Es indudable que la prespección de algunos países de América Latina, Argentina, por ejemplo...

Los liberales comunistas creían que la cosa está hecha abajo, y con banderas rojas, azules y con la hoz y el martillo...

Telegráficas
Jaticalpa, 10. — Pueblo hondureño resistirá en el 48 la misma forma...

Comayagua, 16. — Trabajo alto honor de comenzar a Ul...

Y es para ese caso, previsto por la fuerza de los circunstantes que debemos estar preparados...

En las deliberaciones de la Convención Colorada se impuso el

Panterismo

Ocho ochto, 18. — Regresé de Tegucigalpa trayendo las mejores impresiones...

PARA REIR-

Escribe: M. A. Recarte.

Uvas verdes. Llegó Mora Valverde a Méjico y el recibimiento...

Cuesta arriba Los liberales comunistas creían que la cosa está hecha abajo...

Telegráficas Jaticalpa, 10. — Pueblo hondureño resistirá en el 48...

Comayagua, 16. — Trabajo alto honor de comenzar a Ul...

Y es para ese caso, previsto por la fuerza de los circunstantes...

Indicador Defensor Nacional

Director Administrador: JULIO C. ALCEIRO
Redactor Honorario y Activo: LIC ANDRÉS ALVARADO L.

PARA REIR-

Uvas verdes. Llegó Mora Valverde a Méjico y el recibimiento...

Cuesta arriba Los liberales comunistas creían que la cosa está hecha abajo...

Telegráficas Jaticalpa, 10. — Pueblo hondureño resistirá en el 48...

Comayagua, 16. — Trabajo alto honor de comenzar a Ul...

Y es para ese caso, previsto por la fuerza de los circunstantes...

BANCO ATLANTIDA LA CEIBA, HONDURAS.

Table with columns: Sucursales, Claves Usadas, Capital y Reserva, Horas de Oficina.

CORRESPONSALES: New Orleans, New York, San Francisco, Londres, París, Italia, España, Belice, Guatemala, Costa Rica, Nicaragua, El Salvador, Tegucigalpa, San Pedro Sula, Puerto Cortés, Trujillo, Tela, y las cabeceras departamentales del país.

HOTEL 'LOS ANGELES'

Vino de los mejores de La Ceiba. Avenida la República. Buen Servicio de comedor y cantina. RAFAEL RIBA MARRUGAT PROPIETARIO.

God las Emp....

mente les dé su amplito apoyo deben proceder cuanto antes a encomendar esos dictos que de seguir se vendrá como resultado cuando menos es esperable, una tragedia tristísima.